

東方小学校の児童と保護者が河川の大切さを楽しみながら学ぶ

7月12日、東方小学校児童とその保護者約40人が三之宮峡周辺の河川清掃活動やウナギの稚魚放流、魚のつかみ取り大会を行いました。この活動は、河川環境の保全や再生を考えもらうために、同校PTAが小林高原野尻漁業協同組合と協力して実施。児童らは魚のつかみ取りを楽しみながら、身近にある河川への関心を高めました。



東方小は「持続可能なまやざきづくりを実現する環境教育推進校」の指定校。今回の活動は、SDGsの推進に関する取り組みの中で目玉の一つです

お笑い芸人チキンナンゴーに学ぶメディアとの上手な付き合い方

7月4日、東方小学校でメディアとの上手な付き合い方を学ぶ授業が行われました。講師に招かれたのは、お笑い芸人「チキンナンゴー」の2人で、スマートフォンなどを長時間使うことで起きる悪い影響などについて紹介。2人の漫才や手作りのイラストを交えながら行う授業に、子どもたちは笑顔でメディアとの付き合い方を学んでいました。



2人は「宿題が終わったらスマホを見てもよいと決めるだけではなく、何ページやったら何分間使えるなど、親と細かく話し合うことが大事」と話しました